

Betreff

Fußgängerampel/Fußgängerübergang Radlkoferstr. Höhe Nr.1/ Hans-Klein-Str.

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Sehr geehrte Damen und Herren, der Teil von Sendling hin zur Schwanthalerhöhe im Bereich Radlkoferstr. /Hans-Klein-Str. und Lipowskystr wird immer stärker von Anwohnern über die Radlkoferstr. hinweg von Anwohnern und Familien mit Kindern benützt, da sich sehr viele Kindergärten und Schulen im Bereich befinden. Die Radlkoferstr wird von viel Verkehr (sehr viele LKW) stark befahren und ein Übergang ist derzeit sehr gefährlich, Fahrzeuge nehmen keine Rücksicht auf Passanten. Eine Fußgängerampel im Bereich hin zur Hans-Klein-Straße würde für Sicherheit sorgen (Vorbild: Wie es in der Dietlindestrasse als ein gutes Beispiel umgesetzt wurde). Stimmen Sie für die Prüfung und Errichtung einer solchen Fußgängerampel? Bitte um Ihre Zustimmung, herzlichen Dank und mit besten Grüßen,